
Zac Efron no se considera un &#39;rompecorazones&#39;, ¡el chico es muy ...
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A pesar de haber conquistado el corazón de chicas de todo el mundo, el actor Zac Efron no se
ve a sí mismo como un seductor ni entiende por qué es tan popular entre el género femenino.
&quot;No sabría explicarte qué es ser un rompecorazones porque no creo ...Leer todo el
artículo »Univisión
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